
 

【文化祭実行委員長 竹山瑛惺】 

第45回NG祭が終わりま

した。今年から来場者の制

限がなくなり、また食品模

擬店も復活する中で、多く

の人を迎えて盛り上がった 

文化祭になったと思っています。校外から来

てくださったお客さんが楽しそうな笑顔でお

帰りになる姿を多く目にしたように思いま

す。それもこれもすべて、皆さんが約５カ月

間コツコツと作り上げてきた素晴らしい作品

のおかげだと思います。本当にありがとうご

ざいました。 

【運営委員長 島岡春熙】        

皆さんこんにちは、運営

委員長を務めさせていただ

きました島岡春熙です。皆

さんは、今年の文化祭を楽

しめたでしょうか。 

今年は４年ぶりに食品模擬店を復活させる

ことができ、文化祭を盛大に行うことができ

ました！ 実行委員の皆さんをはじめ、準備か

ら一生懸命取り組んでくださった全ての

方々、お友達に文化祭のことを知らせてくれ

た方々、ありがとうございました。お疲れ様

でした！ 

【総括委員長 久保実莉】 

中１・中２計８クラスの

みんなと共に頑張ってきま

した。実際にやってみると

計画通りにいかないもの

で、前日や当日のぎりぎり 

まで準備に追われるクラスもありました。し

かし、中学生のみんなの頑張りが形になり、

多くのお客さんの笑顔につながって本当に良

かったです。私自身も沢山の人に助けられて

最後までやりきることができました。先生方、

総括委員のみんな、来場いただいた皆さん、

そして一緒につくりあげた中１・中２のみん

な！ ありがとうございました！ 

【広報委員長 川嵜友賀】 

広報委員長の川嵜です。 

パンフレットやチケットな

どを作成する中では、分か

らないことも多々あったの

ですが、自ら考え・行動し 

てくれた広報委員の仲間に心から感謝してい

ます。活動に携わっていただいた先生・先輩

方、本当にありがとうございました。みなさ

んの協力なしでは、無事に委員会としての役

割を果たすことができませんでした。 

そして最後に、文化祭に関わったすべての

皆さん、ありがとうございました。 

【物品委員長 青木陽悠】 

皆さん、文化祭おつかれ

さまでした。僕たち物品委

員会は、暑い日もめっちゃ

暑い日もひたすら物品の貸

し出しをしてきました。今 

年はコロナに伴う様々な制限がなくなった文

化祭ということもあり、物品を利用する団体

が増えとても忙しかったのですが、物品委員

会の人たちやマナーよく利用してくれた団体

のおかげで、とても楽しく仕事ができました。

来校していただいた方々の笑顔を見て「努力

が報われたんだな」と心の底から思いました。

ありがとうございました！ 

【催物委員長 木下かんな】 
催物委員長の木下かん
なです。文化祭お疲れ様
でした！ 催物委員会の
仕事は、主に野外ステー
ジやファイナルを企画・
運営することでした。 

催物委員のメンバーで準備してきましたが、
来場者の皆さんに喜んでもらえるものにで
きるかずっと不安でした。当日には、たくさ
んの人に集まってもらえて、また盛り上がっ
たものになっているのを目にして、とても嬉
しくホッとしました。楽しんでくれた皆さ
ん、そして準備・片付けをしてくれた皆さん、
ありがとうございました！ 
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皆さんおはようございます。早いもので、みんなでつくりあげた文化祭から 17 日が経ちました。文化祭実行委員会の中心となって活動してきた８人のコメントを紹介します。 

まだまだ文化祭ロスの状態にある人もいるとは思いますが、気持ちを切り替えて頑張っていきましょう！ 

【生徒会長 小林蒼真】 

生徒会長の小林です。 

皆さん文化祭お疲れさまで

した。皆さん一人ひとりが

見せてくれた頑張りが一つ

になり、今年も無事に文化 

祭を大成功で終えることができました。生徒

会執行部のメンバーは主に運営委員会に入っ

て文化祭の一翼を担いました。今年は食品模

擬店が復活し、４年ぶりにフルサイズの文化

祭となりました。文化祭実行委員だけでなく、

文化祭を盛り上げるために力を尽くしてくだ

さったすべての人及び団体の皆さん！ あり

がとうございました！！ 

【装飾委員長 林田緋奈乃】 

装飾委員会では、文化祭

の気運を高めるためにいち

早くカウントダウンボード

を作製しました。その後も

文化祭を華やいだものにす 

ることをめざしてオブジェ、ステンドグラス、

フォトスポットの製作などを行いました。暑

い中での活動は大変だったけど、みんなで一

緒になって物をつくりあげることはとても達

成感があり、楽しかったです。 

この約半年間、文化祭を盛り上げるにあた

って携わってくださった皆さん、本当にあり

がとうございました。 


